

ОБ ОБРАЗОВАНИИ НОВЫХ ЭТРАПОВ В ГОРОДЕ АРКАДАГ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ МЕДЖЛИСА ТУРКМЕНИСТАНА

Об образовании новых этрапов в городе Аркадаг*

(Ведомости Меджлиса Туркменистана, 2023 г., № 1, ст. 18)

В эру Возрождения новой эпохи могущественного государства в результате неустанной заботы уважаемого Президента Аркадаглы Сердара об обеспечении благополучия нашей страны, благодатной и современной жизни нашего народа, осуществляемой им деятельности, инициатив во благо страны и народа, сегодня наш прекрасный край достиг небывалого в истории уровня развития.

В городе Аркадаг для эффективной реализации концепции «Умный город» особое внимание уделяется оснащению учреждений города современным оборудованием ведущих мировых производителей, приведению уровня оказываемых в них услуг населению в соответствие международным стандартам, гармоничной работе, внедрению цифровых систем, новейших методов и соблюдению экологических требований.

С целью организации деятельности, осуществляемой в городе Аркадаг, в соответствии с международными критериями, ведения градостроительной деятельности на высоком уровне, превращения города в один из международных центров, увеличения числа городских жителей, его динамичного развития в будущем, расширения его территории, развития систем транспорта, промышленности, торговли, услуг, науки и образования, здравоохранения, строительства, принимая во внимание значимый характер осуществляемых в городе проектов, важность мероприятий, которые будут проведены на международном уровне, и учитывая представление Кабинета Министров Туркменистана, в соответствии с пунктом 12 статьи 81 Конституции Туркменистана, Меджлис Туркменистана п о с т а н о в л я е т:

*Перевод с государственного языка Туркменистана.

1. Образовать в составе города Аркадаг новые этрапы в соответствии с приложением и присвоить им наименования – Кяризек и Горджав, и впредь именовать их соответственно этрап Кяризек города Аркадаг и этрап Горджав города Аркадаг.

2. Министерству сельского хозяйства и охраны окружающей среды Туркменистана произвести в установленном порядке описание административных границ этрапов города Аркадаг.

3. Внести соответствующие изменения в Перечень административно-территориальных единиц Туркменистана, утверждённый постановлением Меджлиса Туркменистана № 112-IV от 10 мая 2010 года.

**Председатель Меджлиса
Туркменистана**

Г.Маммедова

*гор. Ашхабад
18 марта 2023 года
№ 547-VI.*

[Главная страница](#) / [Законодательство](#) / [Постановления Меджлиса](#) / [Об образовании новых этрапов в городе Аркадаг](#)

<https://mejlis.gov.tm/single-decree/3?lang=ru>

Arkadag şäherinde täze etraplary döretmek hakynda TÜRKMENISTANYŇ MEJLISINIŇ KARARY

Arkadag şäherinde täze etraplary döretmek hakynda

(Türkmenistanyň Mejlisiniň Maglumatlary, 2023 ý., № 1, 18-nji madda)

Berkarar döwletiň täze eýýamynyň Galkynyşy döwründe hormatly Prezidentimiz Arkadagly Serdarymyzyň ýurdumyzyň abadançylygyny, halkymyzyň eşretli we döwrebap durmuşyny üpjün etmek barada edýän ýadawsyz aladalarynyň, amala aşyran işleriniň, il-ýurt bähbitli başlangyçlarynyň netijesinde gözel Diýarymyz bu gün taryhda görüp-eşidilmedik ösüş derejelerine ýetdi.

Arkadag şäherinde «Akyly şäher» konsepsiyasyny netijeli durmuşa geçirmek üçin şäheriň edaralarynyň dünýäniň öňdebaryjy önüm öndürijileriniň döwrebap enjamlary bilen üpjün edilmegine, olarda ilata edilýän hyzmatlaryň derejesiniň ýokary halkara ülnülerine laýyk getirilmegine, sazlaşykly işlemegine, sanly ulgamlaryň we täzeçil usullaryň hem-de halkara tejribesiniň ornaşdyrylmagyna, ekologiýa talaplarynyň berjaý edilmegine aýratyn üns berilýär.

Arkadag şäherinde alnyp barylýan işleri halkara ölçeglerine laýyk guramak, şäher gurluşyk işini ýokary derejede alyp barmak, şäheri halkara merkezleriniň birine öwürmek, şäher ilatynyň sanyny artdyrmak, ony geljekde depginli ösdürmek, çäklerini giňeltmek, ulag, senagat, söwda, hyzmatlar, ylym-bilim, saglygy goraýyş, gurluşyk ulgamlaryny ösdürmek maksady bilen hem-de şäherde gurulýan taslamalaryň wajyp häsiýetini, halkara derejesinde geçiriljek çäreleriň ähmiýetini göz önünde tutup, Türkmenistanyň Ministrler Kabinetiniň tekliplamasyny nazara almak bilen, Türkmenistanyň Konstitusiyasynyň 81-nji maddasynyň 12-nji bendine laýyklykda, Türkmenistanyň Mejlisi **karar edýär:**

1. Arkadag şäheriniň düzüminde goşunda laýyklykda täze etraplary döretmeli we olara Kärizek we Gorjaw atlaryny dakmaly hem-de mundan beýläk olary degişlilikde Arkadag şäheriniň Kärizek etraby hem-de Arkadag şäheriniň Gorjaw etraby diýip atlandyrmaly.
2. Türkmenistanyň Oba hojalyk we daşky gurşawy goramak ministrligi Arkadag şäheriniň etraplarynyň dolandyryş çäkleriniň ýazgysyny bellenen tertipde geçirmeli.

3. Türkmenistanyň Mejlisiniň 2010-njy ýylyň 10-njy maýyndaky 112-IV belgili karary bilen tassyklanylan Türkmenistanyň dolandyryş-çäk birlikleriniň Sanawyna degişli üýtgetmeleri girizmeli.

**Türkmenistanyň
Mejlisiniň Başlygy**

G.Mämmedowa

Aşgabat şäheri.

2023-nji ýylyň 18-nji marty.

Nº 547-VI.

[Baş sahypa](#) / [Kanunçylyk](#) / [Mejlisiň kararlary](#) / [Arkadag şäherinde täze etraplary döretmek hakynda](#)

<https://mejlis.gov.tm/single-decree/3?lang=tm>

ON THE FORMATION OF NEW ETRAPS IN THE CITY OF ARKADAG DECISION MEJLIS OF TURKMENISTAN

On the formation of new etraps in the city of Arkadag*
(Bulletin of the Majlis of Turkmenistan, 2023, No. 1, Art. 18)

In the era of Renaissance of the new epoch of the powerful state, as a result of tireless care of the honorable President Arkadagly Serdar for the well-being of our country, favorable and modern life of our people, his activities, initiatives for the benefit of the country and the people, today our beautiful region has reached a level of development unprecedented in the history.

In the city of Arkadag for effective realization of the concept “Smart City” special attention is paid to equipping the city institutions with modern equipment of the world's leading manufacturers, bringing the level of services provided in them to the population in accordance with international standards, harmonious work, introduction of digital systems, the latest methods and compliance with environmental requirements.

With the aim of organizing the activities carried out in the city of Arkadag in accordance with international criteria, conducting urban planning activities at a high level, making the city one of the international centers, increasing the number of urban residents, its dynamic development in the future, expanding its territory, developing the systems of transport, industry, trade, services, science and education, health care, construction, taking into account the significant nature of the projects being carried out in the city, the importance of the activities to be carried out in the city, the importance of the activities to be carried out in the future, and the importance of the projects to be implemented in the city.

1. to establish new etraps within the city of Arkadag in accordance with the annex and give them the names - Kärizek and Gorjaw, and henceforth to call them respectively etrap Kärizek of Arkadag city and etrap Gorjaw of Arkadag city.

2. The Ministry of Agriculture and Environmental Protection of Turkmenistan shall describe the administrative boundaries of the etraps of Arkadag city in accordance with the established procedure.

3. To make appropriate changes in the List of administrative-territorial units of Turkmenistan, approved by Decision No. 112-IV of the Mejlis of Turkmenistan dated May 10, 2010.

Chairman of the Mejlis

Chairman of the Mejlis of Turkmenistan G. Mammadova

Ashgabat city. Ashgabat

March 18, 2023

NO. 547-VI.